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会 長 挨 拶 第51期会⻑ 松本晃⼀

8⽉に⼊り、暑い⽇が続きますが、皆さま、いかがお過ごしでしょうか。
先⽇の納涼例会では、初めての京都・貴船の川床への移動例会を計画しましたところ、多く
のメンバーが参加していただきき、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。計画委員会の
皆さま、ありがとうございました。
これから、クラブも地区も本格的に動き出し、なにかと忙しくなりますが、今⽉、また新し
いメンバーを迎えることもでき、ますますクラブを盛り上げていきたいと思いますので、ご
協⼒をよろしくお願いいたします。

理 事 会 報 告

第２回定例理事会 2019年8⽉8⽇開催  東神⼾合同事務局
出席者：松本 団 ⼭﨑 ⾕垣 吉⽥ 和氣 ⼩⽐賀 菱⽥ 薮⽥ 樫⽊ 吉原 ⼤島
     構成員13名中12名出席により理事会は成⽴  ⽋席：⼭腰第２副会⻑
議案：
 ① 新会員候補者⼊会の件 ⽊⽥博美様    ・・・・・・承認
 ② クラブ広報予算の件           ・・・・・・承認
 ③ クラブシェアリング交付⾦申請の件    ・・・・・・承認
 ④ 舞鶴LC友好ピン作成の件         ・・・・・・保留
 ⑤ クラブFWTコーディネーター任命の件   ・・・・・・承認
 ⑥ スペシャルオリンピックス⽀援⾦の件     ・・・・・・承認
 ⑦ OSEALフォーラム参加早期登録の件     ・・・・・・承認

例 会 報 告

第1217回例会 2019年7⽉18⽇開催
  ANAクラウンプラザホテル神⼾ リンデンの間
 出席率 90.5%  出席者 20名   メークアップ 1名
 ドネーション  32,500円  ファイン 0円
 ＝例会内容＝
  ○委嘱状伝達
  ○転籍セレモニー
  ○ミラノ国際⼤会報告 など

第1218回例会 2019年8⽉1⽇開開催
 京都 貴船べにや（京都市左京区）
 出席率 80.0%  出席者 16名   メークアップ 2名
 ドネーション・ファイン   なし
 ＝例会内容＝
  ○納涼移動例会 家族参加 L⼭﨑（3名）L⾕垣（1名）L吉⽥（1名）
   京都市内より10度も気温が低いと⾔われる貴船の川床で⾮⽇常の
   世界を満喫しました。別紙写真を御覧ください。

今 後 の 予 定
  9⽉  5⽇ 第1220回例会  場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
        ガバナー公式訪問例会
  9⽉12⽇ 9⽉度定例理事会 場所 事務局
  9⽉19⽇ 第1221回例会 場所 ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ神⼾
         ZC訪問例会・ゲスト訪問予定
10⽉  3⽇ 第1222回例会   場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
       

メンバーバトン 私とミラノ国際⼤会とベネチア 
      第⼀副会⻑ ⼭﨑 努

2019年8⽉ 第2号

会長テーマ

例会と理事会の情報をKOBE MINATO TIMESという名称で毎⽉⼀回（第2例会）の発⾏となります。

今期出向者一覧
335複合地区                   335-A地区
❏GSTコーディネーター兼委員⻑ 団   英男  ❏名誉顧問会議⻑      堀⼝清隆
❏環境保全委員⻑        堀⼝清隆  ❏名誉顧問         其浦宏次
❏会則委員           松本晃⼀  ❏名誉顧問         団   英男
❏レオ委員           吉⽥ 寛  ❏1R・2Z ZC       ⾕垣正彰
                        ❏会則委員⻑         松本晃⼀
                      ❏レオ委員⻑         吉⽥ 寛
                              ❏キャビネット運営委員    樫⽊淑英
                                ❏1R・2Zゾーン運営委員     ⼭﨑 努

次号は
Ｌ吉⽥ 寛の予定です
お楽しみに♬

私にとって昨年のラスベガスに続き2度⽬の国際⼤会。昨年は本当に⾏われるすべての
⾏事の意味が分からず、少しオーバーかもしれませんが、ガバナーってなに？地区って
何？開会式でこんなに外⼈さんが騒いでるのはなぜ？ハテナだらけの知識レベルで、た
だ単に「ラスベガスに⾏った」という記憶しかありません。

しかし前期⼀年、クラブでは団会⻑の下、⽴派に幹事を務めあげ我がクラブの50周年を
成功に導き、地区に出れば堀⼝ガバナーを⽀えるキャビネット運営副委員⻑を拝命し、
充実したライオンズライフを送ってきた私は、去年のリベンジとの思いでミラノ⼊りを
果たしました。

ところがです！ そんな私の思いは儚く砕け散ります！！

まずパレードでは炎天下にもかかわらず、スタートまで⻑時間の時間待ち。いたずらに
体⼒の消耗を余儀なくされました。翌⽇の開会式当⽇ではなぜか⼊場規制のため、会場
⼊りすら出来ず、せめてもの記念にと会場売店でピザだけ⾷べて帰りました。地下鉄で
は⼀緒に⾏動していたライオンズクラブの友⼈が⽬の前でスリにあうという怖い⽬にあ
わされました。このようなイタリアの⼿荒い歓迎に悩み苦しみました。

私はいったい何をしに来たのかと、これでは昨年のラスベガスと同じではないか・・・
しかし「捨てる神あれば、拾う神あり」唯⼀私を救ってくれたのは、⽔の都ベネチア。
ベネチアの優雅でゆっくりと流れる時間が私を魅了し、旅の疲れを癒し「ライオンズク
ラブとは何か」を今⼀度考えさせられる時間を与えてくれました。ベネチアはもはや私
の第2の故郷です。来年の国際⼤会はシンガポールで開催されます。その⽇までしっかり
と⾃分⾃⾝を⾒つめ直し、ライオンズクラブと向き合い来年こそは充実した国際⼤会を
過ごせるよう精進することを決意しベネチアを後にしました。

	

写真左 ミラノの⼤聖堂
写真中 第２の故郷
    ベネチアのゴンドラ
写真右 ピサの斜塔


